
巧用“A + A”合作模式

对话天津代销者当当———

全方位创新经营的“智多星”

王小暖，专注于彩票营销培训，深耕于实体店营销领域。旨在为代销者开拓思维、教授方法，帮助规范运营、提高销量。
为全国各省市中心培训数百场，为近万名代销者提供线上培训，为广大代销者提供更多营销“干货”。

本报特约王小暖撰稿《小暖访谈———对话代销者》。

A3中国体彩报 ■2021年 9月 1日 星期三

■责任编辑 /金海燕 ■美术编辑 /孙芳 专题

小暖访谈

话11

对
代销者

当当姐亲身参与到公益活动中，以实际行动诠释体彩
理念，赢得了购彩者的信任和支持。同时，她在经营思维和

合作模式上的创新形式也起到了启发作用。利用身边的资源，不放弃每一次

宣传推广的机会，每一位代销者都可以打造富有个性特色的新模式。

小暖

王立霞之所以被称为当当
姐袁 是因为她有四家响当当的
彩票店袁不仅销量响当当袁公益
活动做得也是响当当遥

野我是 2017 年 12 月加入
到体彩行业的袁干这一行的人
都知道袁中国体育彩票是国家
公益彩票袁我从加入的那天起
就懂得这个道理遥 我觉得自
己有责任有义务把耶公益爷坚
持好尧宣传好尧落实好浴 冶当当
姐说遥
当当姐是一个行动派袁说

到做到遥进入体彩行业不久袁她
就发起成立了野津彩同行冶公益
团队袁把大家组织起来袁通过学
习交流袁 进一步统一大家的思
想袁提高对公益的认知袁充分调
动大家的积极性袁 先后组织开
展了消防队公益慰问尧 快乐操
场公益行尧 走进福利院等一系
列公益活动遥

2020 年新冠疫情初期袁王
立霞得知武汉疫情严峻袁 心急
如焚袁 通过网络查找到相关捐

款渠道袁 第一时间向武汉慈善
总会捐款 1666元遥 她说院野1666
元虽然不多袁 但却是我的一片
心意袁表达了要平安尧要顺利的
热切期盼遥 冶与此同时袁她还四
处奔波袁 费尽心思找到口罩购
买渠道袁 自费购买了 200多个
口罩袁免费提供给有需要的人袁
解了大家的燃眉之急遥
今年高考期间袁当当姐加

入到助力高考考生和家长活

动中来袁她深刻理解烈日下考
生及家长的心情袁在自已经营
的所有体彩店门口设立考生
和家长免费领用瓶装水的供
应点袁放置大型太阳伞供考生
家长们休息纳凉袁收到无数人
的感激遥
一天下午袁 当当姐接待了

一位特殊的顾客袁 她是社区新
冠疫苗接种点的负责人遥 为鼓
励更多市民接种新冠疫苗袁他
们准备给接种者赠送小礼品遥
当当姐当即决定用即开票作为
礼品袁 把自己的佣金全部让出

来作公益遥 她专门生成一个二
维码和兑奖流程放到接种点

上袁之后就有很多人过来兑奖袁
还有人特意加她为好友遥 当当
姐抓住机会普及体彩的公益
性袁还有各种玩法等等袁通过这
样的小善举树立了好口碑袁也
收获大量新客户遥

当当姐说院野我们讲公益袁
必须得有实际行动袁 除了身体
力行奉献爱心袁 还可以影响和
带动更多的人加入进来遥 这个
群体越大袁公益的力量就越足袁
社会就会更和谐遥 这是我对公
益的理解袁 也是我作公益的动
力遥 冶

2020年袁 当当姐一次次的
公益善举温暖人心袁 她也荣获
了体彩追梦人提名奖袁 这也更
加坚定了她作公益的决心遥 如
今袁在天津市袁已经有更多的体
彩代销者在当当姐的感召之下
加入到 野津彩同行冶 公益团队
中袁 与当当姐一起把体彩公益
理念传递给千家万户遥

公益是永不褪色的主旋律

当当姐从 2017年到现在袁3年
多的时间里袁 就开到了 4家店袁销
量也呈稳步提升的良好的状态遥 这
样的发展态势令人惊叹袁也令人疑
惑袁大家不禁要问袁是什么魔力让
她如此受购彩者的青睐呢钥

这个魔力就是当当姐层出不
穷的创新思维袁她总是擅于将新鲜
事物尧新鲜思路引入到实际经营过
程中袁让购彩者时刻感受到她的用
心和变化遥 她会请泥人张制作乐小
星的玩偶放在销售桌前袁吸引购彩
者关注曰 会把即开中奖票塑封尧打
孔袁串成门帘曰也会把即开票拆封
装成 50尧100尧200的红包袁 满足购
彩者的不同需求曰还会把店内中奖
情况做月度总结袁并张贴出来噎噎
太多的创新小妙招举不胜举遥

欧洲杯期间袁她的思路更是如
泉涌遥 野在欧洲杯来临之前袁我就加
入了小暖老师的创收营遥 每天跟着
小暖老师的步骤袁把小暖老师提供
的海报尧小视频尧专家推荐等等都
用起来袁真的是一用就灵袁实现了
大量精准拉新遥 冶当当姐不仅热爱
学习袁更擅于利用所学为己所用遥

当当姐在拿到定制素材的第一

时间袁 就着手准备私信群发名单袁并
且制定相应的激励办法遥她说院野我把
欧洲杯的海报和计划通过微信发出
来袁征集愿意参与的名单袁然后做一
个标签袁 欧洲杯期间每天给他们群
发遥 关于专家推荐这一块儿袁我们用
了分层管理袁我店里的常驻购彩者和
VIP购彩者袁 我就直接发给他们用遥
新加进来的袁我就跟他们说袁每个人
需要介绍 3个以上的朋友过来袁就可
以用我这个推荐方案遥 冶因为当当姐
用的专家推荐确实给力袁连续红单后
拉新推广效果非常明显遥

当当姐的高明之处还在于借
力遥 她把电话尧微信等通讯录中的
人员认真进行梳理袁 精选出热爱尧
关注尧热心的人袁请他们帮忙进行
宣传袁 对较大影响力的作重点推
广袁效果非常好遥 野我这个新店不是
刚装修完嘛袁 我就请装修老板转
发袁 吸引了几个重量级的购彩者遥
然后我还通过滴滴司机袁虽然他们
可能没有那么多时间看比赛袁但是
他们接触到的人多啊袁 通过他们袁
我就能实现二次推广遥 冶当当姐说袁
除此之外袁她还跟当地网络红人和
微信推广商合作宣传遥

创新经营点子层出不穷

什么是野A+A冶合作模式钥 就是
强强联手遥 在当当姐的店里袁有一
个驻店野大神冶袁那就是懂球说球的
网络红人野麒麟哥冶遥

麒麟哥曾经也是位体彩代销
者袁同时也是位资深球迷袁在比赛
猜球方面有惊人的准确判断力袁拥
有大量的粉丝遥 2020年 7月袁麒麟
哥与当当姐达成战略合作协议袁在
当当姐的体彩店里专门设立了麒
麟哥工作室遥 麒麟哥通过网络平
台袁 用天津本土方言解说足球比
赛袁语言幽默诙谐袁独具特色袁极富
吸引力遥

麒麟哥说院野我曾经是一名消
防队员袁因为热爱袁退役后加入体
彩行业袁 专心研究体彩各玩法袁力
求精准精致精通袁 尤其是竞彩方
面袁下的功夫最大袁研究的更深袁收
获的粉丝也最多遥 作为曾经的军
人袁要退伍不褪色袁这也算是换了
一种为人民服务的方式吧遥 冶

他们的强强联合袁重在相互信
任尧分工明确袁扬长避短尧优势互
补遥 麒麟哥主抓玩法推荐和人气宣
传袁当当姐主抓公益活动和营销技
巧遥 当当姐说院野我们之所以合作得
这么默契袁信任是基础袁专业是关

键袁勤奋是保障遥 我们各负其责袁各
展其能袁把自己的专长发挥到了极
致遥 我们相互鼓励袁相互支持袁没有
过不去的坎遥 麒麟哥的加入袁相当
于有了镇店专家袁 我的店人气暴
增遥 麒麟哥也借鉴了我的一些方
法袁在营销尧公益方面有了提升袁我
们真的是实现了共赢遥 冶

当当姐和麒麟哥都有一付热心
肠袁设身处地为购彩者着想遥 日常经
营过程中袁 每当遇有购彩者超大额
投注时袁他们都及时给予提醒袁希望
他们理性投注遥 当当姐说院野我们一
直在倡导要建设负责任尧可信赖尧高
质量发展的体育彩票袁 既然是负责
任袁我们首先要对购彩者负责袁不是
说让他们买的越多越好袁 尤其是当
他们失去理智的时候袁 我们更需要
保持清醒袁及时帮他们踩一下刹车遥
当他们恢复了理智袁 一定会理解我
们袁感谢我们的遥 冶一份付出一份回
报袁 很多购彩者都为当当姐和麒麟
哥竖起了大拇指遥

对于未来的发展袁 当当姐和麒
麟哥都信心满满遥 当当姐表示袁自己
在天津彩票圈子里算是有些名气
了袁希望通过继续学习袁不断成长袁
把彩票店打造得更加野响当当冶遥

创新是一个民族进步的灵魂，是一个国家兴旺发达的不竭动力。在特定的环境中，通过创新来改
进或创造新的方法、元素、路径，定能获得有益的效果。各行各业发展到一定阶段要实现突破，都离不
开创新。彩票行业也应该把创新当成一种战略，以营销创新为突破口，创造更多的市场价值，推动产
业和社会不断进步。

在天津，有这样一位年轻的代销者，她把强烈的创造意识、科学的创新思维、坚定的信念意志融
入到彩票的营销活动中，总是能在日常生活中看到别人不能看到的机会，在不经意之间产生各种各
样的灵感。本期对话，来认识一位同行和购彩者眼中的“智多星”当当姐———王立霞。

天津代销者当当


